

## Oficina Asesora de Prensa, Comunicaciones y Protocolo



Boletín de Prensa N° 1098

Barrancabermeja, 12 de diciembre de 2022

## La Alcaldía Distrital comprometida con la rehabilitación y limpieza de los caños en el Distrito

- Más de 6mil millones de pesos son invertidos en el proyecto de rehabilitación de caños.
- 70 serán los barrios beneficiados con la intervención de 34 caños.
- Más de 250 personas son beneficiadas con empleo dentro de este proyecto.

Con una inversión de más de 6mil millones de pesos avanza el proyecto de Rehabilitación Ambiental de Caños en el Área Urbana, mismo que inició el pasado 21 de noviembre y que tiene como periodo de ejecución cuatro meses.

Dentro de este proyecto se tiene contemplado intervenir de manera manual y mecánica 34 caños que están distribuidos en las siete comunas de Barrancababermeja, beneficiando a los habitantes de más de 70 barrios que circundan con estos cuerpos hídricos.

Esta rehabilitación de caños en Barrancabermeja, tiene como objetivo realizar la limpieza y remoción de material vegetal y emergente que se encuentra dentro de estos cuerpos de agua y que en temporadas de lluvias representan riesgo para la comunidad por posibles inundaciones que terminan afectando sus viviendas.

De igual forma, se incluye dentro de este proyecto ayudar las labores manuales con maquinaria que permita la remoción de sedimentos, así como su transporte y disposición final, el relleno sanitario. La rocería de estas rondas hídricas van incluidas dentro de las labores establecidas en este contrato.

"Estos trabajos benefician a todos los barrios de Barrancabermeja por donde corren estos caños, ya que vamos a mitigar el riesgo de inundaciones, así como aportamos al beneficio del medio ambiente, pues generamos bienestar al ecosistema protegiendo a la fauna y flora que hay a su alrededor", señaló Armando Montes, Secretario de Medio Ambiente.

Además de esto, uno de los propósitos de este proyecto es la generación de empleo, pues son más de 250 personas que en estas épocas decembrinas pueden contar con un recurso económico en sus hogares.

Rubén Salinas, presidente de la Junta de Acción Comunal del barrio Miraflores, señaló que "mantener el caño limpio es un beneficio para la comunidad. Agradecerle a la administración que se haya puesto a trabajar en esto".

A la fecha, han sido intervenidos de manera manual los caños Chapinero — Miraflores, Villa Luz, Santana, así como Floresta Baja y Boston.

De igual forma, estamos trabajando en sectores críticos identificados junto a la comunidad en los siguientes barrios: Internacional, Los Ficus, Coviba, La Paz, Las Camelias, Parnaso, Nueva Esperanza, Simón Bolívar, Miraflores, Santa Ana, Playita - Manzanares, Pozo 7, Buenos Aires, San Francisco, 20 de Enero, El Castillo, El Refugio, Cincuentenario, La Liga, El Campestre, Las Palmas, Los Corales, Oro Negro, Progreso, Diamante, San José Obrero, San Martín, Brisas del Oriente, San Pedro, Danubio, y Bendición de Dios, entre otros.

De la mano a estas labores de limpieza en estos cuerpos de agua, se hace necesario el compromiso de las comunidades, ya que es tarea de todos mantenerlos limpios con el fin de que se prolongue en el tiempo el dinero invertido y lo realizado en cada uno de estos sectores.